



(Foto Viliar)

SIGLOS QUE SE QUITAN AÑOS

MAGNIFICA "CHARLA" DE GARCIA SANCHIZ

De la magnífica y entusiasta colaboración prestada por la Prensa con motivo de la celebración del «Día de los Castillos», no vacilamos en transcribir íntegra la información que el diario *Madrid* publicó sobre la «Charla» de García Sanchiz, porque refleja fielmente el contenido de aquélla.

«Tras la evocación de una de las caravanas que a fines del siglo XVIII atravesaron la Mancha con los legajos de Indias, que en un principio estuvieron en la Mota y luego en Simancas, hasta que por último se llevaron al Archivo sevillano: caravanas, dijo el orador, que, de haber sido en tiempo de Don Quijote, habrían tenido al Caballero por voluntario capitán de los soldados que custodiaban aquel inapreciable convoy; establecido de una vez el ambiente de la «Charla», quedó ésta plenamente justificada en dos aniversarios y una fundación: el del Decreto por el que se extiende a las fortalezas la tutela del Estado y el del nacimiento de la Asociación Española de Amigos de los Castillos y la del «Día de los Castillos», celebrado ayer por primera vez y que seguirá en el futuro.

García Sanchiz, en nombre del preclaro Organismo, expuso